

## CRÓNICA UNIVERSITARIA

---

### **El nuevo presidente de la Universidad de la Plata**

El 18 de diciembre pasado la asamblea de todos los profesores de la Universidad de La Plata, en un número superior a ciento cincuenta, procedió a la elección de la persona que debiera ocupar la presidencia de la Universidad. Después de varias votaciones resultó electo, por considerable mayoría, el profesor doctor Rodolfo Rivarola.

El reciente electo es una de las personalidades intelectuales más prominentes del país. Jurista distinguido, sobresale como criminalista y como maestro de ciencia política; ha prestado importantes servicios a nuestra cultura como publicista y desde la Revista de la Universidad de Buenos Aires que fundara en 1904 y de la Revista de Ciencias Políticas de la que es director y fundador. Es, acaso, la personalidad más representativa entre los universitarios argentinos, pues une a su agudo ingenio una profunda cultura, a una admirable versación, una dulzura y serenidad que cuadran bien a su constante magisterio.

La Universidad de La Plata tendrá sin duda, en el doctor Rivarola, un continuador inteligente de la obra admirable realizada por su fundador el doctor González.

---